

ふ

れ

あ

い

9月1日

しっかり覚えて備えます



携帯トイレ
組み立て中

▲手早くセット!

9月1日は「防災の日」。定山溪小学校体育館で南区防災訓練が実施されました。各地域から約270人が集まり、応急処置やバケツリレーの訓練など、いざという時のため、真剣に取り組みました。

9月14日

100年の人生



これからも
お元気で

▲夫婦そろって外出もします

今年100歳を迎えた綱島克巳^{つなじまかつみ}さん。立石^{たていし}南区長が長寿のお祝いにお宅を訪問し、記念品を贈呈しました。「家族や皆様のおかげで元気です」と92歳の奥さんと一緒に笑顔で話していました。

みんな集れ! 「地区まつり」 《真駒内^{マドモ}&澄川》

8月29日

真駒内
ダンダン
フェスタ



▲結構なお点前で

エドウィン・ダン記念館の中で開かれたお茶会。日本の伝統文化であるお茶を洋館でいただくのもまた格別です。

9月11日

澄川パフォー
マンス通り



▲お猿さん、また来てね!

もちつき、猿回し、琉球太鼓…さらには阿波踊りやサンバなど、澄川パフォーマンス通りは何でもあり! 熱気あふれる一日でした。

緑の中で遊ぼう

8月28日

藤野のバリアフリー公園「むくどり公園」と「むくどりホーム」が開園8周年を迎え、記念イベントが藤野野外スポーツ交流施設Fu's (フーズ)で行われました。むくどりホームや公園は、障がいのある人もない人も一緒に遊べるふれあいの場。多くのボランティアが集まり、ふれあいの輪が広がっています。

たこ揚げに
挑戦



▲うまく揚がるかな?

いろんな
作品盛りだ
くさん!



▲手作り絵本あったかいね